

Question

Pistes cyclables : le gymkhana automnal

A la fin des années 1870, afin de lutter contre la trop grande consommation d'eau de vie (!), des allées de poiriers particulièrement adaptés pour la confection de cidre (un moindre mal) ont été plantées au bord des voies de communication du Val-de-Ruz.¹ Ces allées qui embellissent notre vallée depuis 150 ans constituent une valeur paysagère et patrimoniale importante et continuent de nous offrir chaque automne leurs fruits qui finissent, malheureusement, écrabouillés sur la chaussée plutôt qu'en cidre ou raisinée.

Si une petite poire sauvage ne fait pas de mal sous une roue de voiture, il en est autrement sous les roues des cyclistes non aguerris ou des trottinettes. Faire le trajet Cernier-Fontaines (par exemple) aux mois de septembre et octobre relève plus du gymkhana que de la paisible balade. Pourtant, un entretien adéquat semble être une tâche accessible et permettrait à cette piste de mobilité douce de retrouver son titre durant l'automne. Une valorisation des fruits pourrait également être envisagée en même temps par la même occasion.

Le Conseil communal est-il conscient de cette problématique et a-t-il déjà étudié des options pour entretenir convenablement ces tronçons ?

Pour le groupe VVL, Clarence Chollet

¹ Source : Maurice Evard, 2008, « Des arbres fruitiers au bord des routes du Val-de-Ruz »